

Riesen-Maikäfer fällt beim 108. Treffer

Spannender Wettstreit: Südkompanie proklamiert Helmut Rusche zum Maikönig

Allagen. (WP) Beim Maikäferschießen zu Beginn des „Tanz in den Mai“ der Südkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft machte Helmut Rusche mit dem 108. Schuß dem vormals überdimensionalen Insekt im Kugelfang den Garaus. Sichtlich er-

freut überreichte Hauptmann Winfried Risse, dem ersten Maikäferkönig in der fast 175jährigen Geschichte der Bruderschaft eine Urkunde für seine Treffsicherheit.

Dazu gab es als äußeres Zeichen seiner Würde einen großen Maikäfer aus Schokolade.

Erfreut war der Südchef aber nicht nur über den neuen Maikönig, sondern auch die große Anzahl an Bewerbern, darunter auch zahlreiche Damen, die die Gelegenheit nutzten, sich in diesem sonst nur den Herren der Schöpfung vorbehaltenen Schieß-

wettbewerb zu beweisen.

Maikönig Rusche eröffnete den Tanz mit seiner Freundin Renate. Blumen gab es für das amtierende Königspaar Lothar Koerdts und Susanne Wiese. Das Festzelt am Sportplatz war trotz der etwas kühlen Witterung gut gefüllt.



Bei der Proklamation: Der erste Maikäferkönig Helmut Rusche mit Südchef Winfried Risse, Stellvertreter Herbert Lenze, Amtsobers Ditar Pankoke und dem amtierenden Königspaar Lothar Koerdts und Susanne Wiese.
Foto: Paul-Josef Bühner